

**Plus de 2000 militants déterminés
au Meeting FO le 26 octobre
Pour l'abrogation de la réforme des retraites !**



Salle comble pour le meeting FO à Paris ! Plus de 2000 militants déterminés pour réaffirmer les revendications et obtenir satisfaction !

De toute la France, des délégations de tous les départements se sont rendus à la Mutualité pour lancer la campagne pour l'abrogation de la réforme des retraites, pour l'augmentation générale des salaires, la défense de la Sécu, des services publics et de l'industrie.

"Abrogation de la réforme des retraites", "La retraite elle est à nous, on s'est battu pour la gagner, on se battra pour la garder", "On est là, on est là, même si Macron le veut pas, nous on est là".

Ce sont les chants et slogans que la salle à scander pour rappeler le mandat confié à la Confédération FO: **avec l'intersyndicale (ou sans s'il n'y a pas accord), FO lance la mobilisation dans tout le pays pour aboutir sur cette revendication essentielle.**



Devant des militants survoltés rappelant que de nombreux salariés n'en peuvent plus, **Frédéric Souillot a réaffirmé que la bataille pour les retraites n'est pas terminée et que la fragilité du gouvernement est une opportunité à saisir pour faire plier ceux qui ont décidé de nous faire travailler 2 ans de plus.**

Ce gouvernement en sursis cherche des soutiens pour poursuivre sa politique de casse sociale : **qu'il ne compte pas sur Force Ouvrière pour lui venir en aide !**

Comme l'a rappelé notre secrétaire général en introduction : « **l'abrogation de la réforme des retraites est à portée de main !** ».

Et avec elle, l'augmentation des salaires et toutes les autres revendications.

Continuons à mettre en œuvre le mandat du CCN : "*Pour obtenir satisfaction sur notre cahier de revendications, en particulier l'abrogation de la réforme des retraites et l'augmentation des salaires, le CCN décide d'engager une campagne de mobilisation (assemblée de syndiqués, réunions publiques et meetings locaux, distributions de tracts, collages, etc.) (...). Parallèlement, le CCN mandate le Secrétaire général et le bureau confédéral pour proposer aux autres organisations syndicales l'action commune afin d'obtenir par la mobilisation – y compris par la grève – l'abrogation de la réforme des retraites* ».

**Cette politique libérale doit cesser !
La réforme des retraites doit être abrogée !
Des négociations sur les salaires doivent s'ouvrir au plus vite
Pour le privé et le public !**

**Discutons avec nos syndiqués, avec les collègues,
Pour dresser les cahiers de revendications, dans l'unité la plus large,
Pour décider de l'action efficace pour gagner !**